

Alle Banken verstaatlichen!

Das „Rettungspaket“ der Bundesregierung ist ein gigantisches Umverteilungsprogramm von Unten nach Oben. Wir sollen für die Milliardenverluste aufkommen, die in den Chefetagen verursacht wurden.

Wir fordern LINKE und Gewerkschaften auf, eine Kampagne zu starten:

- Statt Milliardenpakete für die Bankenbesitzer: Verstaatlichung aller Banken unter öffentlicher Kontrolle und Verwaltung, um die Arbeitsplätze in der Krise zu sichern und um die Einlagen von kleinen Sparern zu retten
- Nutzung der frei werdenden Gelder für Investitionen in Bildung und Gesundheit

Name	Adresse	Email/Telefon	Interesse an der SAV	Spende



Infos unter:
www.sozialismus.info
T: (030) 24 72 38 02
info@sav-online.de